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令和２年度 廃棄物対策部会 議事概要 

 
（開催要領） 

１ 開催日時：令和２年９月４日（金）１０：０５～１０：２５ 
２ 場  所：リーセントカルチャーホテル ６階センピオーネ 
３ 出 席 者： 
○委員（五十音順、敬称略） 
阿部宏史、伊東秀之、岡本輝代志、冨山きみ古、内藤はま子、藤原園子、藤原健史 
／計７名 

 ○事務局（県） 
  循環型社会推進課長、事務局職員 
 
 

議  題 
１ 部会長の選出 
２ 副部会長の指名 
３ 循環型社会推進課業務について 

会議資料 別添資料のとおり 
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【議題１】部会長の選出 

互選により、部会長に岡本委員が選出された。 
 

【議題２】副部会長の指名 

 部会長から、副部会長として阿部委員が指名された。 

 

【議題３】循環型社会推進課業務について 

事務局から資料に基づき説明した。 

 

 

岡山エコ事業所の認定件数は何件か。 

 

令和元年度末で２５６件である。 

 

災害廃棄物処理のための仮置場開設訓練は、何市町村で何回実施したのか。 

 

今年度秋から実施する予定であり、今後３年間、１年に１か所ずつ実施し、

３年で３か所、延べ３市町村で実施する。その成果をすべての市町村に波及

させるよう水平展開を図っていく。 

 

災害廃棄物処理対策は、主に水害の場合について検討していると思うが、

地震に対する対策についても考えていただきたい。 

 

元々、県災害廃棄物処理計画は、南海トラフ地震等、地震災害に主眼を置
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いており、このたびの豪雨災害を踏まえて改訂したところである。地震につ

いても引き続き対策を講じ、いざという時、迅速に行動できるようにしてま

いりたい。 

 

県内で不法投棄はどのくらい発生しているのか。 

 

大規模な事案は発生していないものの、依然として悪質な事案が見受けら

れる。件数までははっきり分からないが、不法投棄がなくなるよう、早期発

見、早期対応に努めてまいりたい。 

 

市町村と連携し、市民からの通報等を情報収集しながら対処していただき

たい。 

 
 


